

# Pressemeldung



## **GigaGewerbe: Erster Gigabit Kunde geht ans Glasfasernetz Die ersten Bagger rollen: Vodafone beginnt mit Ausbau in Düsseldorf**

- Lichtgeschwindigkeit für die Heimatstadt: Vodafone startet Glasfaserausbau in Düsseldorf
- Drei Monate nach Verkündung: Erste Gewerbekunden gehen ans schnelle Netz
- Erster Kunde: Pape+Rohde Büroeinrichtungen GmbH arbeitet künftig mit Gigabit-Geschwindigkeit

**Düsseldorf, 13. Oktober 2017 – Schwere Schaufeln reißen den Boden auf. Von fast mannshohen Kabeltrommeln werden Glasfaserleitungen in die Erde gezogen. Hier wird digitale Zukunft verlegt. In seiner Heimatstadt Düsseldorf hat Vodafone die Bagger losgeschickt und mit dem Glasfaserausbau für zahlreiche Gewerbegebiete begonnen. Bis Weihnachten werden im Rahmen der Partnerschaft zwischen Vodafone, Deutsche Glasfaser Business und der Stadt Düsseldorf bereits in rund 10 Gewerbegebieten der Landeshauptstadt zahlreiche Leitungen liegen. Im Stadtteil Heerdt bringt Vodafone damit auch den ersten Gigabit Kunden ans Glasfasernetz: Die Firma Pape+Rohde Büroeinrichtungen ist eine von bis zu 5.000 Firmen, die Vodafone vor Ort versorgen will. Der erste Glasfaser-Spatenstich in Düsseldorf ist zugleich Auftakt für Vodafones bundesweite GigaGewerbe-Initiative, mit der das Unternehmen bis 2021 rund 100.000 Firmen in 2.000 Gewerbegebieten an die Glasfaserautobahn bringen will.**

„Gigabit-Netze sind für uns ein Schlüssel zum Erfolg“, so Pape+Rohde Geschäftsführer Rainer Dzaack. „Wenn wir riesige Datenmengen übertragen oder sichern wollen, können wir es uns nicht leisten mit langsamen DSL-Anschlüssen im digitalen Stau zu stehen. Gerade die externe Sicherung unserer Geschäftsdaten ist für uns im Mittelstand enorm wichtig. Die Datensätze, die dabei übertragen werden, sind schnell bis zu 20 Gigabyte groß. Da macht es einen erheblichen Unterschied, ob dieser Prozess dann nur zwei Minuten oder zwei Stunden dauert. Zudem profitieren auch die Kunden unseres Onlineshops für Büromöbel von der technischen Neuerung, durch die wir den Onlineshop täglich noch schneller auf einen aktuellen Stand bringen können.“

Ein langsames Netz ist für Unternehmen ein echter Wettbewerbsnachteil. Und einen eigenen Glasfaseranschluss bauen zu lassen, konnten sich in der Vergangenheit nur Großkonzerne leisten. Jetzt bekommen auch Mittelständler die Chance auf ein schnelles Netz mit Geschwindigkeiten von bis zu 1 Gigabit/s (1.000 Mbit/s) im Up- und Download. Damit lässt sich zum Beispiel die Datenmenge von einer DVD (4,7 Gigabyte) innerhalb von nur 36 Sekunden herunterladen. Zum Vergleich: Mit einer VDSL-Verbindung mit 50 Mbit/s dauert das Herunterladen der gleichen Datenmenge zirka zwölf Minuten und mit einem DSL-Anschluss mit 16 Mbit/s fast 40 Minuten.

Bereits im Juli haben die Landeshauptstadt Düsseldorf, Vodafone und Deutsche Glasfaser Business Kooperationsverträge geschlossen, um den Ausbau des Glasfasernetzes in Düsseldorf und damit die Digitalisierung des Wirtschaftsstandortes Düsseldorf voran zu treiben. „Heute lassen wir auf Worte Taten folgen – und bringen Glasfaser nach Düsseldorf“, so Vodafone Firmenkunden Chef Alexander Saul. „Zugleich ist das für uns der Auftakt unseres bundesweiten Ausbauprogramms „GigaGewerbe“. Damit bringen wir rund 100.000 Unternehmen auf die digitale Überholspur. Und sorgen dafür, dass der deutsche Mittelstand nicht auf dem digitalen Standstreifen landet.“

### **Pressekontakt**

Vodafone Kommunikation  
+49 211 533-5500  
presse@vodafone.com

### **Weitere Informationen**

vodafone.de/presse  
vodafone.de/featured  
twitter.com/vodafone\_medien



## Informationen zu Vodafone

Vodafone Deutschland ist eines der führenden integrierten Telekommunikationsunternehmen und zugleich der größte TV-Anbieter der Republik. Mit seinen 14.000 Mitarbeitern liefert der Konzern Internet, Mobilfunk, Festnetz und Fernsehen aus einer Hand. Als Gigabit Company treibt Vodafone den Infrastrukturausbau in Deutschland federführend voran: Mit immer schnelleren Netzen ebnen die Düsseldorfer Deutschland den Weg in die Gigabit-Gesellschaft – ob im Festnetz oder im Mobilfunk.

Geschäftskunden bieten die Düsseldorfer ein breites ICT-Portfolio: So vernetzt Vodafone Menschen und Maschinen, sichert Firmen-Netzwerke sowie Kommunikation und speichert Daten für Firmen in der deutschen Cloud. Rund 90% aller DAX-Unternehmen und 15 von 16 Bundesländern haben sich bereits für Vodafone entschieden. Mit 45,2 Millionen Mobilfunk-Karten, 6,4 Millionen Festnetz-Breitband-Kunden sowie zahlreichen digitalen Lösungen erwirtschaftet Vodafone Deutschland einen Jahresumsatz von € 11 Milliarden.

Vodafone Deutschland ist die größte Landesgesellschaft der Vodafone Gruppe, einem der größten Telekommunikationskonzerne der Welt. Der Konzern betreibt eigene Mobilfunknetze in 26 Ländern und unterhält Partnernetze in weiteren 49 Nationen. In 17 Ländern betreibt die Gruppe eigene Festnetz-Infrastrukturen. Vodafone hat weltweit rund 523,5 Millionen Mobilfunk- und 18,5 Millionen Festnetz-Kunden.

Weitere Informationen unter [www.vodafone-deutschland.de](http://www.vodafone-deutschland.de)

### Pressekontakt

Vodafone Kommunikation  
+49 211 533-5500  
[presse@vodafone.com](mailto:presse@vodafone.com)

### Weitere Informationen

[vodafone.de/presse](http://vodafone.de/presse)  
[vodafone.de/featured](http://vodafone.de/featured)  
[twitter.com/vodafone\\_medien](https://twitter.com/vodafone_medien)